

REPÈRES

# Voitures anciennes et youngtimers Quand on parle de voitures anciennes, il est que

**Voitures anciennes et youngtimers**  
Quand on parle de voitures anciennes, il est question de véhicules de plus de trente ans. Mais les rassemblements voient affluer de plus en plus de voitures entre vingt et trente ans, les « youngtimers ». « La voiture de nos 20 ans était la 403 », sourit Jean-Marc Barthélémy. « Pour une nouvelle génération, c'est la 205 ou la Clio. Et elle a envie d'en prendre soin, de les conserver en bon état. Ce sont des véhicules qui respectent les normes de sécurité d'aujourd'hui et sur

lesquelles on peut encore faire ses réparations soi-même car elles n'ont pas d'électronique. »

« Il faut que nous soyons attentifs à ces personnes. C'est pour cela que nous accueillons de plus en plus ces propriétaires comme aujourd'hui [hier, journée nationale des véhicules d'époque : N. D. L. R.] mais aussi lors de notre festival », conclut-il. ■